

# Atiende Comisión de Reconstrucción de la CDMX 18,962 viviendas afectadas por sismo de 19S de 2017



Más de 22 mil 187 viviendas resultaron afectadas por el sismo del 19S de 2017.

Se han invertido más de 7 mil 500 millones de pesos; hay 85 por ciento de avance en la reconstrucción

## Informe

**Redacción / Crónica**  
metropoli@cronica.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Comisión para la Reconstrucción, informó que, de las 22 mil 187 viviendas afectadas por el 19S de 2017, se ha atendido a un total de 18 mil 962 hogares, que representan al 85 por ciento de los damnificados.

De lo anterior se desprende que 13 mil 160 viviendas se han entregado, 5 mil 415 se encuentran en obra y 3 mil 313 están por iniciar.

Con una inversión de 7 mil 521 millones de pesos, además de reconstruir viviendas, se han otorgado casi medio millón de apoyos en rubros como apoyo a renta, demoliciones, supervisiones, pro-

yectos ejecutivos, condonaciones de agua y predial, reconstrucciones, rehabilitaciones, reubicaciones e indemnizaciones en beneficio de más de 100 mil personas. Asimismo, se interviene El Porvenir, unidad habitacional que se construye en beneficio de las familias con dictamen de reubicación. La obra consta de 330 departamentos y lleva un avance de más del 60 por ciento; su inversión es de casi 400 millones de pesos.

Además, si las familias a reubicar deciden reconstruir en otro terreno, o bien, mudarse a otra ciudad, tienen el derecho de una indemnización por 520 mil pesos; a la fecha 72 personas han optado por este esquema.

Todas las personas que así lo han requerido por el tipo de intervención de su vivienda, cuentan con apoyo a renta, a la fecha se han otorgado 298 mil 922 apoyos. Es importante mencionar que, gracias al Programa de la Reconstrucción, se logró la condonación de agua y predial en 298 mil 922 viviendas.

En cuanto a la intervención de viviendas a cargo de la Fundación Carlos Slim, 26 edificios se atendieron, mismos que ya han concluido en su totalidad y han sido entregados a las familias.

Se atienden también 19 Unidades Habitacionales; nueve han sido entregadas, seis se encuentran en obra y cuatro más están por iniciar.

En coordinación con la Comisión, el Instituto Nacional de Antropología e Historia y el Instituto Nacional de Bellas Artes, se ha llevado a cabo el rescate, restauración, y preservación del Patrimonio Cultural e Histórico, se han atendido 21 templos, de los cuales, se han entregado 19 y el resto está por culminar su obra.

Que las y los niños regresen a una escuela segura, también ha sido prioridad para la reconstrucción, y en un trabajo conjunto entre la Secretaría de Educación Pública Federal y la Secretaría de Obras del Gobierno de la Ciudad de México (SOBSE), se han atendido 2 mil 115 escuelas; de 222 que están a cargo del Gobierno de la Ciudad, 218 se han concluido y cuatro están en proceso; en 18 de ellas colaboró la Comisión para la Reconstrucción.

Se intervinieron tres clínicas, el Hospital Gea González y la Carretera Xochimilco-Tulyehualco, la cual quedó concluida en su totalidad bajo esta administración. También, a través de un proceso de reforzamiento, se intervino la Catedral de la Ciudad de México y al Ángel de la

## Sonarán 14 mil altavoces

**Recuerda Sheinbaum**  
realización del simulacro nacional a las 12:19 horas

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, recordó que hoy a las 12:19 horas, se llevará a cabo el Simulacro Nacional 2022 en la Ciudad de México.

"Las alarmas que van a sonar en cerca de 14 mil altavoces serán exactamente igual que si ocurriera un sismo, el sonido será de la misma manera para que ustedes sepan que es un simulacro y que tendrán que desarrollar todas las medidas que ustedes ya conocen", comparó en un video publicado en sus redes sociales.

Detalló que las autoridades capitalinas se concentrarán en el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) para establecer coordinación con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno de México, así como con las Secretarías de la Defensa (SEDENA), de Marina (SEMAR) y la Guardia Nacional (GN).

En este ejercicio participarán cerca de 5 mil servidores públicos de la administración local, quienes serán desplegados en distintos puntos de la Ciudad de México •



Independencia; y se han recuperado tres mercados públicos.

Atendiendo el compromiso de transparencia, la Comisión para la Reconstrucción creó un portal digital en el que se encuentra información del proceso de reconstrucción, para las familias damnificadas y público en general. A pesar de la pandemia, la Comisión no detuvo sus labores, cumpliendo con todas las medidas de seguridad, para continuar avanzando con el Programa de la Reconstrucción •